

Le président costaricien adresse ses condoléances au peuple cubain



La Havane, 29 nov. (RHC).- Le président costaricien, Luis Guillermo Solís, a été le premier à signer le livre de condoléances ouvert lundi à l'ambassade de Cuba au Costa Rica suite au décès de Fidel Castro.

«Au nom du gouvernement et du peuple du Costa Rica, je partage un sentiment fraternel de condoléances avec le gouvernement et le peuple de la République de Cuba à l'occasion de la perte sensible de M. Fidel Castro Ruz, Commandant en Chef de la Révolution » écrivait le président Solís qui a ajouté :

«Unis par l'histoire, le Costa Rica et Cuba vivent ces avatars de l'histoire main dans la main et en solidarité.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113764-le-president-costaricien-adresse-ses-condoleances-au-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba